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КОММУНИСТЫ СЕЛА
Выступая на июльском

(1978 г.) Пленуме ЦК КПСС с
докладом «О дальнейшем раз- -

витии сельского хозяйства
СССР», Генеральный секретарь

Центрального Комитета нашей
партии, Председатель Прези-
диума Верховного Совета
СССР тов. Л. И. Брежнев ска-

зал: «Каждый коммунист дол-
жен показывать образец само-

отверженного труда, быть уме-

лым организатором, распрост-

ранителем передового опыта,
болеющим душой за общее де-
ло, за создание атмосферы
дружной, самоотверженной и
творческой работы коллекти-

ва».

У нас в районе в сельском

хозяйстве трудятся более 500
коммунистов, большинство из
которых работают непосредст-

венно на полях и фермах. Се-
годня можно привести немало
примеров, когда по-настояще-

му, по-коммунистически подхо-

дят к порученному делу члены

партии, зарекомендовавшие се-

бя хорошими организаторами
сельскохозяйственного произ-
водства, застрельщиками со-
циалистического соревнования

на селе.

Многим в нашем районе хо-

рошо известно имя одного из
передовых механизаторов сов-

хоза «Родина» В. Г. Николае-
ва. На каком бы сложном и

ответственном участке ему не
приходилось работать, он все-
гда показывает образец комму-
нистического труда, увлекая
за собой других, работающих
рядом. Еще накануне 61-й го-
довщины Великого Октября
В. Г. Николаев рапортовал о

досрочном выполнении пяти-

летнего задания. Родина высо-
ко оценила его труд, наградив
орденами Трудового Красного
Знамени и «Знак Почета».

Не первый год славится в
районе высокими результатами

частер машинного доения фер-
мы Выскатка совхоза «Родина»
3. Е. Добычина. В минувшем

году она вместе со своей на-
парницей вновь добилась одно-
го из самых высоких результа-
тов в социалистическом сорев-

новании мастеров машинного
доения района, получив от ка-
ждой из 60 подопечных коров
по 3.851 килограмму молока
при обязательстве 3.600 кило-
граммов.

Зинаида Егоровна не только

сама отлично трудится, но и
щедро передает опыт молодым
дояркам, помогает руководи-

телям фермы вести воспита-
тельную работу в коллективе.

Ее труд также отмечен прави-

тельственными наградами.

Большим уважением за ком-

мунистическое отношение к не-
легкому сельскохозяйственно-
му труду, активное участие в
общественной жизни пользуют-

ся среди односельчан комму-

, нисты Ф. И. Александрова — по-

левод совхоза «Аврора», В. Г.
Ефимова — техник-осеменатор
совхоза «Сланцевский», М. М.
Попова и В. П. Алексеева —

мастерк машинного доения сов-

хоза «Осьминский» и многие-

многие другие.

Есть немало достойных при-
меров коммунистического слу-

жения делу и среди специа-
листов, руководителей. Умелым
руководителем, смело берущим
на вооружение все новое, пе-
редовое, зарекомендовал себя
директор совхоза «Аврора»
В. П. Акишин. И не случайно
именно хозяйству, которым он
руководит, несколько лет назад
было поручено выращивать не-
телей для всех совхозов СПО
«Родина».   Время  показало  -#

выбор был сделан правильный.
Большим авторитетом поль-

зуется среди животноводов

района главный ветврач совхо-
за «Сланцевский» А. И. Хрен-
ков. Вдумчиво, со знанием де-

ла руководит он ветеринарной
службой хозяйства, а поэтому

здесь последние годы добива-
ются почти стопроцентной со-

хранности скота и самого высо-
кого в районе выхода телят.

Прекрасными         организатор-
скими способностями, высокой
исполнительностью, требова-
тельностью к себе и подчинен-

ным отличается бригадир фер-
мы Втроя совхоза «Сланцев-
ский» Н. М. Субботина, кото-

рая за короткое время брига-
дирствования по надоям моло-

ка вывела ферму из отстающих,

а по ветеринарно-санитарному

состоянию — в самые лучшие в

районе.

Но далеко не все коммуни-

сты сельскохозяйственного про-

изводства сегодня так выпол-

няют свои уставные и служеб-
ные обязанности. Встречаются
еще среди членов партий и лю-

бители спиртного, и нарушите-

ли трудовой дисциплины, Та-
кие, как, например, В. Моргун
— тракторист тракторной
бригады Выскатка совхоза «Ро-
дина», Ю. Мальков — тракто-

рист бригады Загривье совхоза

«Сланцевский». Этим они при-

носят большой урон сельскому

хозяйству.

Порой страдает дело из-за

низкой исполнительской дисци-

плины ответственных специа- ,

листов. Например, зачастую не

выполняет распоряжения вы-

шестоящих руководителей и

постановления партийных соб-
раний главный зоотехник 'сов-

хоза «Осьминский» С. В. Ду-
бина.

Кик отмечалось на проходив-

шем - в конце минувшего года

отчетно-выборном партийном
собрании совхоза «Аврора», не

всегда проявляет должную от-

ветственность за порученное

дело бригадир Новосельской
бригады молодой коммунист

А. Г. Лапупин. Не играет ор-

ганизующей роли в социалисти-

ческом соревновании животно-

водов партийная группа фермы
Новоселье, возглавляет кото-

рую Н. В. Лебедева.

Неоднократно подвергали

коммунисты совхоза «Старо-
польский» на партийных собра-
ниях справедливой критике

партийное бюро, которым ру-

ководит Г. С. Титов, за отсут-

ствие контроля деятельности

администрации, а также испол-

нения партийных решений, в

том числе и собственных. А,
как подчеркивал на июльском

(1978 г.) Пленуме ЦК КПСС
Леонид Ильич Брежнев, имен-

но от настойчивой и целеуст-

ремленной работы первичных

партийных организаций, умения

воодушевить и организовать

людей в решающей мере зави-

сит последовательное и эффек-
тивное проведение аграрной
политики партии.

В эти дни во всех совхозах

объединения «Родина» прохо-
дят собрания партийно-хозяй-
ственного актива. На них обсу-
ждаются итоги работы за про-
шлый год и задачи коллективов

по досрочному выполнению 10-й
пятилетки. И очень важно, что-

бы коммунисты села сделали

на них правильные для себя
выводы и определили свои ру-
бежи, свое место в решении
больших и ответственных за-

дач, которые поставлены пар-
тией перед всеми сельскими
тружениками.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня, 25 января, в городе   пройдут торжества,   посвящен-

ные  35-летию  снятия  блокады г. Ленинграда.
В 16 часов состоится возложение венков иа братские могилы;;
в 19 часов — вечер воспоминаний в Доме культуры горняков.

ГК КПСС,
исполком горсовета народных депутатов,

ГК ВЛКСМ,
районный  совет   ветеранов войны.                         ________
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШтЕНТИВНОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

ПОБЕДИТЕЛИ
ДЕКАДЫ

Коллектив регенератного, за-

вода, помержнвая инициативу

передовых шахтерских коллек'- г

швов города, также решил,

встать на юбилейную ударную

вахту в честь пятидесятилетия

со дня подписания первого до-

говора о социалистическом со-

ревновании.

Создан заводской штаб по

организации и проведению вах-

ты «50-летпю соревнования —

50 'ударных дней!». В него во-

шли мастера участков, эконо-

мисты, пнжеиеры-техиологи,

инструкторы-наладчики, а так-

же редактор стенной ежене-

дельной газеты «Заводская не-

деля» Т. А. Суслова. Возглав-
ляет штаб главный инженер

М. С. Печников.

По итогам работы за вторую

декаду вахты первенство в ин-

дивидуальном социалистиче-

ском соревновании в цехе фор-
мовой техники уверенно удер-

живают прессовщики Ю. .11.
Мокрое и А. П. Петров, выпол-

нившие нормы выработки на

131 — 132 процента с хорошим

качеством работы. Оба произ-

водственника работают с лич-

ным клеймом.
А. ВИНОГРАДОВА.

НАЗВАНЫ
ИМЕНА
ЛУЧШИХ

На состоявшемся совмест-

ном заседании местного коми-

тета профсоюза и совета брига-
диров производственного объ-
единения грузового автопред-

приятия подведены итоги со-

циалистического соревнования

среди водительского персонала,

названы имена победителей.
Лучшей среди бригад водите-

лей признан коллектив, воз-

главляемый И. К. Коростеле-
вым, выпдлнивший пронзводст-.

венную программу на 133,7
процента.

В числе победителей названа

и бригада И. П. Налимова, ра-

ботающая на машинах с при-

цепами- и обеспечившая коэф-
фициент использования прице-

пов 0,806 при плане 0,603.
Бригада шоферов, которой ру-

ководит Е. А. Антонова, выпол-

нила свое задание на 101,9 про-
цента н также встала в ряд
передовиков соревнования.

Определен лидер в трудовом

соперничестве и среди бригад,
занятых на ремонте машин. Им
стал коллектив, возглавляемый
В. Д. Беловым, выполнивший
план ремонта на 105,7 процен-

та.
А. БОРИСОВА.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ВПЕРЕДИ   П0ПК0В0Г0РЦЫ
На недавнем заседании рабоче-

го комитета профсоюза совхоза

«Родина» были иодведепы итоги

работы животноводов в прошед-

шем году. Первенство в соревио-

ваиип одержал коллектив молоч-

ной фермы Попкова Гора (брига-
дир В, Н. Мельникова): план вало-

вого производства молока выпол-

нен на 127 процентов, план сдачи

его государству — на 117 процен-

тов. А средний надой на фураж-
ную корову составил 3.083 кило-

грамма молока при плане 2.875 ки-

лограммов. Кроме того, все моло-

ко в течение года сдавалось толь-

ко первым сортом.

Нг 1979 год коллектив принял

новые, более напряженные обяза-
тельства.

Уже больше месяца прошло с

тех пор, как началась массовая

вывозка торфопродукции на сов-

хозные поля под урожай 1979 го-

да. На 22 января было вывезено

22.208 тони торфоудобрений.
Вывозку торфа в начале января

значительно осложнили сильные

морозы. Но, несмотря на это, во-

дители объединения грузового ав-

тотранспорта (СПОГАТ) п рай-
онного объедпнепня «Сельхозтех-
ка» вывезли соответственно 8.853
и 7.914 тони торфопродукции —

это лучшие показатели среди ме-

ханизированных отрядов по вы-

возке торфа. Но вместе с тем

надо отметить, что все отряды от-
стают от плана-графика вывозки.

И наибольшее отставание допусти-

ли как раз водители производст-

венного объединения грузового ав-

тотранспорта — на 7.967 тонн.

Причина этому одна — недоста-
точная организация работ, машин

для вывозки торфа руководители
предприятия выделяют мало.

Отстают от плана вывозки так-

же водители специализированного

объединения «Сельхозтехника»     и

НАБИРАЯ
ТЕМПЫ

водители совхозных машин. Но
здесь имеется ряд объективных
причин. Во-первых, иа товарную

станцию, откуда вывозят торф
представители этих предприятий,
две недели не поступала продук-
ция из-за нехватки вагонов. Во-
вторых, на Березовском болоте,
откуда также должны были возить

торф водители этих предприятий,
не была организована отгрузка

торфопродукции (не работал
кран). Дела наладились букваль-
но неделю назад. Сейчас вывозка
торфа па поля набирает темп.

Если сравнить первую и вторую

декады января, то надо отметить,
что отставание от плана-графика
значительно сокращено почти все-
ми механизированными отрядами.

Это не удивительно: весна не за

горами, поля ждут удобрений, что

очень хорошо понимают механиза-

торы и водители.

СВЕДЕНИЯ

о вывозке торфопродукции на 22 января 1970 года
(в тоннах)
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СПОГАТ 29.000 8.853 8.162 691

Районное      объединение
«Сельхозтехника» 27.000 7.914 7.706 208

Специализированное объ-
единение         «Сельхоз-
техника» 7.000 1.602 67 1.535

ПМК-15 5.000 1.285 1.285 —

Совхозы 20.000 2.549 23 2.526

Всего: 88.000 22.208 17.248 4.960

БЫТЬ  ЛИДЕРОМ НЕ ПРОСТО
Коллектив свинофермы Выскат-

ка совхоза «Родина» большой, а
главное — трудолюбивый. И да-
леко не просто лидировать в со-
ревновании среди свинарок фермы.
Это удалось А. И. Кабановой. В
прошедшем   году    она    добилась

наилучших показателей: средний
вес поросят при отъеме составил
17,7 килограмма при плане 16 ки-
лограммов, на один опорос полу-
чено 9 поросят при плане 8,5 по-
росенка. Высока и сохранность мо-
лодняка — 97,1 процента.

Подборку подготовила
Т. ШИХОВА.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ
ЛИТОВСКАЯ ССР. Зеле-

ный пуи, салат, огурцы и
другие овощи продает жи-
телям города и окрестных
районов коллектив Виль-
нюсского тепличного иом-

бината.

Раскинувшиеся иа площа-
ди в. 18 гектаров теплицы,
оснащенные автоматически-
ми устройствами для под-
держания температурного

режима, позволяют круглый
год разнообразить стол го-

рожан зеленью.

НА СНИМКЕ: рабочая
Г. Урбанавичеие готовит к
отправке' в магазин партию

зеленого луна.

Фотохроника ТАСС

□

НАЧАТ  МОНТАЖ
НАБЕРЕЖНЫЕ ЧЕЛНЫ (Та-

тарская АССР). Монтаж пер-
вой гидротурбины начат на
НкжНекамской ГЭС. Сорев-
нуясь за досрочный пуск
гидростанции,         строители

точно в срок затопили кот-
лован и вдвое быстрее пе-

рекрыли Каму. Плотина ГЭС
и береговые сооружения ус-

пешно выдержали иапор

воды. Сейчас продолжается

строительство мостового пе-

рехода и машинного зала.

ТАДЖИКСКАЯ ССР. С вво-

дом в эксплуатацию восьмо-

го агрегата мощность Ну-
рекской ГЭС достигла 2,4
миллиона   киловатт.

Идет подготовка к монта-

жу девятого, последнего аг-
регата. С его пуском на
год раньше сроиа будет за-

кончено сооружение Ну-
рекской ГЭС мощностью 2,7
миллиона ииловатт.

|ТАСС)

НА СНИМКЕ: Нурекская
ГЭС —крупнейшая в Сред-
ней Азии.

Фотохроника ТАСС

БЕЗ СКИДОК НА ТРУДНОСТИ
У НАШИХ СОСЕДЕЙ

На открытом партийном собра-
нии шахты «Таммику» секретарь

парткома Федор Осипович Иванов
говорил о задачах коллектива, ко-

торые вытекают из решений
ноябрьского (1978 г.) Пленума
ЦК КПСС н речи Генерального се-

кретаря нашей партии, Председа-
теля Президиума Верховного Со-

-вета СССР тов. Л. И. Брежнева.
Анализируя работу коллектива

шахты за минувший год, он оста-

новился па достижениях отдель-

ных участков, бригад н смен, на

нерешенных проблемах. О них го-

ворили  и выступающие.

Прошедший год для горняков

шахты «Таммику» был не из лег-

ких. Но, несмотря на возникаю-

щие порой трудности, люди стре-

мились выполнять плановые зада-

ния и социалистические обязатель-
ства. Так, бригада горнорабочих
очистного забоя Ивана Миткеви-
ча успешно завершила трудовой
год н выдала при этом более 14
тысяч тонн сланца сверх плана. А

проходческая бригада Алексея По-
лякова, которой сейчас руководит

А. Лелло, выполнила годовое зада-

ние на 111,2 процента. Важно от-

метать, что названные бригады со-

ревнуются с аналогичными кол-

лективами шахты № 3 производ-
ственного объединения «Леннн-
градсланец».

Очень большую работу проделал
монтажный участок, которым руко-

водит коммунист И. Киселев. При
этом отличились электрослесарь

В. Сикорский, электросварщик

Г. Вайвала, механик участка

Л. Придаиников. Монтируя камер-

ные блоки, люди стремились как

можно быстрее вводить^их в дей-
ствие. У нас есть и отстающие
коллективы. И' не так уж важно

перечислять их. Важно другое: не

допустить в новом году тех про-

махов и упущений в работе, о ко-

торых шла речь на собрании. В
частности, указывалось на проб-
лемы в организации труда со сто-

роны руководителей подразделе-

ний. Еще велики, например, поте-

ри рйвочего времени из-за нару-

шителей трудовой и общественной

дисциплины. Так, в прошлом го-

ду было 27 прогульщиков, из-за

которых потеряно 62 рабочих дня.

А 52 человека побывали в медвы-

трезвителе. Это говорит о недоста-
точном уровне воспитательной ра-

боты   в  коллективе.
Всем труженикам нашей шахты

было приятно, что коллектив вы-
полнил годовой план уже 25 де-

кабря, выдав на-гора 1.846 тысяч
тонн сланца. Всего за год было
добыто около 30 тысяч тонн слан-

ца сверх плана, что значительно

выше взятых социалистических

обязательств. При этом произошло
снижение себестоимости одной
тонны сланца на 2,9 копейки.
Дружно работали и проходческие

бригады, они прошли 16.000 мет-

ров горных выработок, что значи-

тельно выше плановых заданий.
В наступившем году план у нас

еще напряженнее. Чтобы выпол-

нить его, требуется четкая орга-

низация работы среди всех под-

разделений. Опираясь на достиг-

нутые в прошлом году показатели
и имеющиеся внутренние резервы,

горняки шахты «Таммику» приня-

ли на 1979 год новые социалисти-
ческие обязательства: выполнить

годовой план добычи сланца к 26
декабря 1979 года и выдать сверх

плана 25 тысяч тонн сланца; по-
лучить 35 тысяч рублей сверхпла-

новой прибыли; выполнить план

проходки горных выработок к 24
декабря и пройти сверх плана 310
метров; за счет экономии матери-

альных ресурсов снизить себестои-
мость одной тонны сланца иа

1 копейку, сэкономить 790 тысяч 1
киловатт-часов электроэнергии;

иметь 5 очистных забоев с нагруз-

кой 1.000 и более тонн товарного

сланца в сутки; иметь три скорост-

ные проходческие бригады; за

счет внедрения новой техники и

передовых методов труда добить-
ся роста производительности тру-

да на шахте.

В одном~ из пунктов обязательств

также сказано: продолжить сорев-

нование с коллективом шахты №3
производственного объединения

«Ленннградсланец».

Все эти обязательства были еди-

нодушно приняты участниками со-

брания.
Н. ЦЮРЕНКО,

электрослесарь    шахты «Там-
мику».

г. Кохтла-Ярве.

ч

ГРАНИ   ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБОТЫ

Одно из основных требований, которое предъ-

являет ЦК КПСС на современном, этапе строи-

тельства к печати и в том числе к стенной — ши-

рокое освещение социалистического соревнования.

При  этом иа первое место выдвигаются сравни-

мость деловых итогов состязания, показ живого
опыта передовиков, чтобы он стал общим до-

стоянием.
Как же справляются с этой задачей редколле-

гии отдельных стениовок города?

ПРИЗВАНИЕ-СЛШТЬ
СОРЕВНОВАНИЮ

Перед нами три номера газеты

«Строитель», которую выпускают

в ПМК-102. Все они приурочены

к знаменательным датам п празд-

никам. Газета привлекает внима-

ние своей красочностью (иллюст-
рации здесь занимают большую
половину листа), аккуратностью

исполнения. Но и только. Читать
же в иен практнчески-нечего, раз-

ве только тексты больших передо-

вых статей, перепечатанных из

центральных газет, да списки с фа-
милиями ветеранов и передовиков

производства.

А как же соревнование? Ведь
эти три месяца на любом пред-

приятии были отмечены особо ост-

рым накалом трудового состяза-

ния. И направлено оно было на

досрочное выполнение обяза-
тельств, Принятых коллективами в

честь первой годовщины Консти-
туции СССР, 61-й годовщины Ве-
ликой Октябрьской социалистиче-

ской революции и, наконец, обяза-
тельств года. А комсомольцы н

молодежь еще участвовали в со-

ревновании и за достойную встре-

чу бО-летпя Ленинского комсомо-

ла. Эта тема практически выпала

из поля зрения редколлегии «Стро-
ителя», возглавляет которую мо-

лодой коммунист С. В. Громова.
Но вряд ли можно все претензии

предъявлять к одной Светлане
Владпмироаие, тем более, что и

редактор-то она совсем   молодой.
Ну, а как партийное бюро, по-

могло оно в работе стенгазетчи-

ков?
— Все руки не доходят до газе-

ты, — говорит секретарь его С. Г.
Тюрин. — Да н потом, -^ спохва-

тывается он, — о передовиках мы

сообщаем в «молниях», а на нару-

шителей трудовой дисциплины ри-

суем карикатуры.

Но разве этого достаточно? На-
пример, и по сей день в вестибю-
ле управления ПМК-102 рядом с

новогодней газетой висят две

«молнии». Одна из них сообщает,
что одной из бригад строитель-

ного трерта № 63 присвоено звание

«Лучшая бригада Главзапстроя».
В другой перечисляются фамилии
бригадиров, бригады, которые по

итогам работы за досрочное вы-

полнение заданий прошлого года

будут премированы из фонда
Главзапстроя.

Факты сами по себе очень при-

ятные. Но невольно хочется узнать,

как и за счет чего им удалось до-

биться таких успехов. В короткой
же «молнии» раскрыть опыт рабо-
ты той или иной бригады практи-

чески невозможно.   Да и не пре-

следует она такой цели. Зато
большие возможности в этом пла-

не у газеты, даже если формат ее

невелик. Тут можно публиковать
интервью с передовиками, расска-

зы самих передовиков или о них.

Этой теме можно посвятить целый
помер. И не обязательно ждать,

пока подойдет какая-нибудь зна-

менательная дата.

Все перечисленные выше претен-

зии можно предъявить и к другой
стенновке с таким же названием

«Строитель», но издаваемой уже

в управлении строительного треста

№ 63. В отличие от ее «тезки» эту

газету редактирует опытный газет-

чик коммунист А. И. Тарасова. Не
первый уже год возглавляет она

редколлегию. Тоже старается, что-

бы газета выходила регулярно,

была красочной. Но и на ее полот-

нах смутно просматривается тема

трудового соперничества. Правда,
здесь чаще встречаются заметки
на тему соревнования. Но авторы

их пли просто констатируют фак-
ты, или ограничиваются перечис-

лением фамилий, ' не раскрывая
опыта работы, не указывая пути

улучшения деятельности того или

иного коллектива, всего строитель-

ного треста.

Например, в корреспонденции
под заголовком «Дорогу ценному

опыту» автор ее — заместитель

управляющего трестом П. Халяв-
ко —пишет о том, что в строитель-

стве сейчас широко распространен

метод бригадного подряда, что,

дескать, и в "подразделениях тре-

ста он начинал внедряться, но

сейчас эта работа заглохла. И за-

канчивает свое выступление на по-

лосе газеты призывом: «Надо его

возродить!» Но к кому он обра-
щен? Кто должен провести эту

работу? И что конкретно, это

даст? На эти вопросы читатель

газеты ответы не  получает.

Совсем никак не освещается

здесь и организация, и ход сорев-

нования среди инженерно-техни-

ческих работников по личным

творческим планам. А ведь худо-

бедно это соревнование в тресте и

его подразделениях развивается. А
чей план лучше и почему? Как
тот или иной инженер, руководи-

тель, специалист его выполняет?
Кто признан лучшим за квартал,

полгода, год? А главное, как внед-

рение отдельных мероприятий из

плана повлияло на результаты

труда коллектива? И это остает'
ся без ответа. Беседуем с секрета-

рем партбюро управления Н. С.
Прибытковым.

— Веб эти вопросы мы думаем

освещать в нашей газете. В скором

времени собираемся послушать

редколлегию на заседании партбю-
ро, — отвечает он.

«Думаем», «собираемся», «бу-
дем» — эти заверения, конечно,

обнадеживают. Но разве нельзя

все это было сделать раньше?
— Вы знаете, трест работает

неудовлетворительно, что писать?
— в свою очередь задает вопрос

Н. С. Прибытков.
Вот об этом и писать. И обяза-

тельно называть причины, объ-
ективные и субъективные. И не-

пременно говорить о путях их- уст-

ранения, перспективе, какой ее вн^.

дят руководители треста.

Выгодно отличается по содер-

жанию от двух предыдущих стен-

новка с названием «Газовик». Из-
дается она в тресте «Сланцымеж-
райгаз». На полотнах ее освещает-

ся и производственная, и общест-
венная жизнь коллектива. В каж-

дом номере есть корреспонденции

о победителях соревнования, луч-

ших производственниках, комсо-

мольцах, участниках движения за

коммунистический труд, состоянии

дисциплины труда.

Но и в этой газете, редактирует

которую инженер по технике безо-
пасности Н. Ф. Соболева, опыт ра-

боты передовиков соревнования,

организация их труда раскрыва-

ются слабо. Нет выступлений са-

мих участников соревнования. Не
вырисовывается общая ,. панорама

работы всего коллектива по выпол-

нению заданий 10-й пятилетки. И
основная причина — опять-таки в

отсутствии руководства газетой
со стороны секретаря партийной
организации   В.   К.   Михайлова.

Нелегкая ноша ложится иа  че- -

ловека, ставшего редактором стен-

ной газеты. Помочь ему выделить

главное звено в своей работе — за-

бота каждой партийной   организа-

ции. С этой целью отделом пропа-

ганды и агитации ГК КПСС и ре--

дакцпей нашей газеты     ежегодно

проводится обучение редакторов и

наиболее  активных      членов ред-

коллегий. Но секретари    вышена-

званных  партийных    организаций
почему-то обделили своих   стенга-

зетчпков и этой возможностью.

А. БЕДОВА.

ПАРТИЙНАЯ ШИЗНЬ:    у

ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

ЧТО ИЗМЕНИЛОСЬ
ЗА ГОД?

Большие и сложные задачи
стоят в текущем году перед

коллективом цеха камерных

печей, впрочем, как и всего за-

вода «Сланцы». Чтобы успеш-

но выполнить их, необходимо
добиться высокой ответствен-

ности каждого рабочего или

специалиста-руководителя за

порученный участок производ-

ства. Поэтому вполне законо-

мерно, что именно в начале

года на заседании партийного
бюро рассматривался вопрос

«О состоянии воспитательной
работы в коллективах смен».

Этот вопрос уже обсуждался
на одном из заседаний партбю-
ро в начале прошлого года. .^

Тогда был отмечен целый ряд

недостатков и упущений в вос-

питательной работе руководи-

телей смен, из-за чего в кол-

лективах была и низкая трудо-

вая дисциплина, и большое чис

ло нарушений трудовой дисци-

плины и общественного поряд- .

ка.

На этот раз члены бюро,
заслушав сообщения началь-

ников смен В. Л. Березовского,
Т. А. Гавриловой, Л. Н. Ко-
реиьковоп и Т. Н. Козловой,
отметили заметные сдвиги в

воспитательной работе, в ре-

зультате чего значительно сни-

зились и нарушения. Если же

таковые все-таки случаются, то ^кч,

те, кто их совершил, держат ^1,
ответ перед коллективом.

И все-таки в отдельных сме-

нах и сейчас еще в этом во-

просе есть упущения. В част-

ности, иа бюро было указано

на слабую воспитательную и м^

организационную работу в кол- V
лективе, возглавляет который
коммунист Л. Н. Коренькова. В
ее- адрес были высказаны заме-

чания о недостаточном руко-

водстве редколлегией цеховой
газеты «Технолог».

Бюро рекомендовало руково-
дителям смей улучшить качест-

во проводимых перед работой
оперативок, создать в коллек-

тиве атмосферу нетерпимости к

нарушителям.

А. ГИНДОВА.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

БУДНИ   УЧАСТКОВОЙ
В агитпункте (общежитие техникума) избирательного участка

№ 133/655 председатель избирательной комиссии А. Н. Петров про-

вел совещание с членами комиссии. Здесь изучен Закон о выборах в

Верховный Совет СССР и положение об участковых избирательных
комиссиях.

Затем член комиссии В. Т. Бибич сделала сообщение о прошед-

шем недавно окружном предвыборном совещании в г. Кингисеппе
и о принятых там документах.

Члены комиссии также рассмотрели поступившие от избирателей
письма н жалобы и приняли соответствующее постановление. По наи-

более сложным вопросам они обратились в избирательную комиссию

Ленинградского сельского избирательного  округа № 20.
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ПРИБЛИЖАЕТСЯ весна,    а    с
нею   посевная    кампания.    И-

судьба нового урожая во многом
будет зависеть от того, какие се-
мена мы внесем в почву.

А с семенами в этом году, надо
отметить, возникают большие
сложности. План засыпки семян
яровых культур в совхозе 280 тонн,

НАВСТРЕЧУ ВЕСНЕ

стыо вызреть). Да и убранное зер-

но поступало на сушилки повы-

шенной влажности: 30 —35 процен-

тов, когда допустимая влажность

прг хранении семян составляет

14 процентов. Немало сил приш-

лось потратить на то, чтобы хо-

рошо просушить зерно, просорти-

ровать  его.  Зернотоков   у нас в

СЕМЕНА-
ОСНОВА УРОЖАЯ
а засыпано 258 тонн, картофеля —

1.080 тонн. По плану сортообмена
завезли только 28 тонн овса с яч-

менем, картофеля — 174 тонны, не-

обходимые для сева. Кроме того,

будут завезены по плану обмена
семена гороха, а также закупим

семена подсолнечника и кукурузы.

Но в основном, как я уже сказа-

ла, рассчитывать приходится на

собственные силы. А картина с

семенами в этом году малоутеши-

тельная. Если в прошлом году мы

сеяли семенами только первого и

второго классов, то на сегодняш-

ний день мы имеем семена вто-

рого и третьего, а в большей сте-

пени — неклассные. Взять, к при-
меру, овес — всего для сева его
необходимо 122 тонны. Завезено
10 тонн первоклассного овса сор-

та «11шебуй-2». Из собственных се-

мян мы имеем второго класса —

2,4 тонны, третьего — 38,8 тонны,
а остальное — неклассные. При-
мерно такая же картина и с семе-
нами ячменя: завезли 18 тонн

элиты сорта «пиркка», 20 тонн —

второго класса, остальные — - не-
классные. А семян ржи только

5 тоии второго класса из 128 тонн,
а остальные опять же неклассные.

Таково положение с семенами

трех основных зерновых' культур,

которыми будут заняты в нынеш-
нем году поля нашего совхоза. И
причина одна — сложные погод-
ные условия минувшего лета и

осени (не все сорта смогли поЛио-

совхозе' два: в Кривицах и в За-
гривье. Сушкой семян заняты у

нас постоянные люди с большим
опытом работы: в Кривицах —

В. К. Любович и Т. В. Дудкин, в

Загривье — П. С. Вишняков и

М. 3. Захаров. Благодаря их доб-
росовестному труду мы имеем в

совхозе в таких условиях свои се-

мейные фонды. Хранят семена

кладовщики А. Д. Васильева и

А. М. Примерова. Работают они

добросовестно, поддерживают в

помещениях склада порядок, сле-
дят за влажностью семян. Но все

же качество остается низким: ла-

бораторные исследования показы-

вают всхожесть семян только пос-
ле прогрева. И еще одна беда с

семенами зерновых: 17 — 18 про-

центов из них имеют выбитый за-

родыш, а следовательно, не взой-
дут.

Будут ли какие-то изменения в

этом году в структуре посевных

площадей? Во-первых, увеличится

площадь, занятая кормовыми
культурами. Во-вторых, по плану

сортообмена мы получили новый
сорт овса «пшебуй-2» взамен

«Хадмерслебнер АГ». Этот сорт
более перспективный, созревает

на 10 дней раньше. И урожай-
ность ожидается выше — до 31
центнера с гектара, в то время
как в прошлом году мы получили
овса  по   14,6 цещнера с гектара.

Подготовлены к севу семена

картофеля. Они хранятся в  двух

картофелехранилищах: в Гости-
цах и Загривье. Выделены два че-

ловека для контроля за хранени-

ем семян: они ведут журнал, куда

ежедневно записывают темпера-

туру хранения в помещении, на

поверхности и внутри картофеля;
следят за влажностью семян, уби-
рают загнившие клубни. Работа-
ют оба — А. А. Гуревич и М. А.
Милин — добросовестно. Но со-

хранить в нынешних условиях се-

мена очень трудно: проведенные
клубневые анализы показывают,

что 30 — 35 процентов семян кар-

тофеля поражено сухой гнилью.

Этому способствовали большая
влажность и скученность карто-

феля. Были механические повреж-

дения, а при таких условиях

клубни не смогли образовать
пробкового слоя. Говоря о карто-

феле, следует подчеркнуть, что

сорт нуждается в обновлении. Из-
за этого урожайность его доволь-

но низкая — в прошлом году по- ■

лучили 102 центнера с гектара,
хотя семена были классные. А что
же ожидать в нынешнем году?

Ну, а с корнеплодами дело об-
стоит лучше. В прошлом году мы

получили хороший урожай — 464
центнера с гектара. Высаживаем
мы их рассадой: попробобали про-
шлой весной 10 гектаров семена-

ми засеять, но не было дождей, и

много семян на наших почвах про-

сто выдуло. Пришлось заново са-
жать рассадой. Семена на расса-

ду мы высеваем в конце апреля —

начале мая, и к концу мая она

уже бывает готова.

Таково положение дел в совхо-
зе с семенами. С марта начнем

програвливание семян зерновых

культур, а картофель уже пере-
брали, чтобы не посадить в

землю клубни, пораженные сухой
гнилью. В общем, делаем все, что-

бы сев провести- в оптимальные

сроки, чтобы повысить, насколько

возможно, качество семян. Ведь
весна уже не за  горами.

В. МОЛЧАНОВА,
агроном-семеновод       совхоза
«Сланцевский».

ПРОШЛО несколько недель вто-

рого учебного полугодия. Не-
хватка преподавателей в Сланцев-
скои детской музыкальной школе

.в настоящем учебном году созда-

ла определенную сложность. По-
прежнему стоит и нерешенная

проблема с помещением для за-

нятий учащихся, проживающих в

УЧИМСЯ САМИ
И УЧИМ ДРУГИХ
= ГОРИЗОНТЫ  КУЛЬТУРЫ=

центральной части города. Прав-
да, выделенные шесть комнат в

доме № 2/8 в Почтовом переулке

облегчили работу школы. Но все

равно очень многим учащимся при-

ходится еще ездить в Большие ления культуры Л. И. Трофимов
Лучки, на что тратится много вре- и директор методического кабине-
мени, да и погодные условия не та областного управления культу-
всегда позволяют детям долго на- ры М. П. Панфилова. Такие встре-
ходнться на улице    в    ожидании   чи обогащают весь коллектив до-

циеи-концертом.

Не менее важным событием в
жизни школы был приезд доцента
Ленинградской государственной
консерватории имени Римского-
Корсакова, лауреата международ-
ных и Всероссийских конкурсов

пианистки Е. А. Муриной и ее
студентки Н. Гриб. Лекция-кон-

церт очень понравилась и

преподавателям, и учащим-

ся, и родителям наших вос-

питанников.

Интересной и полезной
была встреча преподавате-

лей фортепианного отдела
нашей школы с преподава-

= телями Ленинградского му-
зыкального училища имени

Римского-Корсакова Е. В. Горш-
ковым и Ю. Л. РасТопчным. Они
оказали   методическую   помощь.

В школе    побывали    начальник

Ленинградского областного управ-

автобусов. Тем не менее, педаго-

гический коллектив прилагал все
усилия к выполнению учебного
плана и учебных программ.

Хочется отметить наиболее важ-

ные события в жизни музыкальной
школы, которые произошли в пер-
вом учебном полугодии. В первую

очередь, улучшилась материально-

техническая оснащенность школы.

Так, впервые пальцы учащихся

прикоснулись к клавишам кон-
цертного рояля, который подарило
областное управление культуры

нашей школе в честь 25-летия со
дня ее основания. Кроме этого,

учебные  классы  школы   пополни-

полнительными знаниями, помога-

ют учащимся глубже понять му-

зыку, ее роль в духовном воспи-
тании  человека.

Задача нашего коллектива — не

ограничиваться только такими
встречами, рамками учебного про-
цесса. Мы учим понимать музыку
других, с помощью ее вносить оп-

ределенный вклад в нравственное
воспитание советского человека.

На это направлена массовая ра-
бота школы. На протяжении по-^
лугодия преподаватели и учащие-
ся школы занимались концертной
деятельностью. Учащиеся высту-
пали в Старопольском сельском

Доме культуры, Выскатской обще-
лись еще двумя кабинетными роя-   образовательной      школе.     Дали

одним пианино. Несколько   к0 }, церты в детском садике № 14.лями и

обновилась мебель школы, хотя

эту проблему еще нужно ре-

шать. Все это создает-- уют в
учебных классах, способствует
лучшему усвоению музыкальной
грамоты.

Важным событием в жизни шко-

лы был приезд преподавателя Мо-
сковского государственного музы-
кально-педагогического института
имени Гнесиных, лауреата между-

народных и Всероссийских конкур-
сов баяниста Л. Банакова, кото-

рый выступил перед преподавате-
лями и учащимися школы с лек-

кинотеатре «Труд», интернате
школы № 11. Преподаватели А. А.
Матвеева и В. В. Кузьменко при-
нимали непосредственное участие
в одной из тематических театраль-
ных гостиных народного театра
Дворца культуры завода «Слан-
цы».

В этом полугодии коллектив за-
планировал  выступления учащих-
ся   во всех общеобразовательных
школах и детских садах города.

К. ГРУШКО,
заместитель директора детской
музыкальной школы.

ХОРОШИЙ ВРАЧ
Галина Георгиевна Левина —

молодой врач-терапевт цент-

ральной районной больницы.
Обслуживает наш участок

(улицу ДОК) сравнительно
недавно. И мы очень довольны

нашим участковым врачом.

В любое время придет она
по вызову домой, окажет ква-
лифицированную помощь, вни-
мательно выслушает больного,
проявит большую чуткость.
Правду говорят, что доброе
слово врача тоже лечит. Так-
же внимательно относится Г. Г.
Левина к больным, когда они
приходят к ней на. прием в цен-
тральную районную больницу.

Спасибо хочется сказать и
медицинской сестре Галине Ни-
колаевне Морозовой.

И. ИГНАТЬЕВ,
инвалид Великой Отечест-
венной войны.

ПО ПЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ
ПИСЕМ

В июне прошлого года ме-
няли ойоры электролинии на
улице Цветочная и обрезали
радиопровода. С тех пор не до-
биться их восстановления. Об
этом написал в редакцию В.Н.
Кузьмин.

Как сообщил в ответе на
письмо начальник Сланцевско-
го линейно - технического уча-
стка № 30 С. И. Черненко,
радиоточка в доме № 24 по
улице Цветочная восстановле-
на. 'Задержка произошла по
вине монтера, который нака-

зан за это.

27 ЯНВАРЯ ИСПОЛНЯЕТСЯ 35 ЛЕТ
СНЯТИЯ БЛОКАДЫ ЛЕНИНГРАДА

В ПАРТИЗАНСКОМ КРАЕ
(ИЗ ВОСПОМИНАНИИ БЫВШЕГО НАЧАЛЬНИКА ШТАБА

9-й ПАРТИЗАНСКОЙ БРИГАДЫ, ЗАТЕМ КОМАНДИРА 1-й
ЭСТОНСКОЙ ПАРТИЗАНСКОЙ БРИГАДЫ А. Ф. ФИЛИППО-
ВА).

Автор воспоминаний юношей, надев военную форму, прошел

все начальные ступеньки строгой армейской школы. Перед войной
ему присвоили звание капитана, он командовал артиллерийским
дивизионом. В 1942 году в тяжелом бою с немецкими войсками он,

получив контузию и потеряв сознание, попал в плен, бежал в пар-

тизанский край. В 1943 году он был назначен в третий партизан-

ский полк, начальником штаба, прошел боевыми дорогами парти-

занской борьбы против немецко-фашистских оккупантов. Позднее,
после освобождения нашего края от немецко-фашистской окку-

пации, Филиппов продолжал боевую деятельность, будучи в рядах

Советской Армии. Имея звание полковника, командовал артилле-

рийским полком, брал Берлин.
За боевые заслуги перед Родиной он награжден многими бое-

выми орденами и медалями.

К сентябрю ^941 года враг
оккупировал Прибалтику, часть

Северо-Западных областей, Бе-
лоруссию, и Украину, подошел к

Ленинграду. Но еще в июле

Центральный Комитет Комму-
нистической партии и Комитет
Обороны страны обратились с

воззванием ко всему нашему

народу, призывая вести беспо-
щадную борьбу с фашпстскн-
ми захватчиками, все подни-

иить фронту.

Народ Ленинградской обла-
сти принял обращение пашен

партии и правительства как
приказ Родины, взялся за ору-

жие. В партизаны шли пе

только одиночки, а нередко

целыми семьями, в партизаны

вступали юноши в возрасте

15— 16 лет- и старики.

Ленинградский обком пар-

тий создал штаб партизанско-

го движения и приступил в ав-

густе 1941 года к формирова-
нию партизанских отрядов и

бригад. Первое такое форми-
рование происходило в Старо-
русских лесах, где была сфор-
мирована 2-я партизанская

бригада. Первым командиром

бригады был назначен Н. Г.
Васильев и комиссаром тов.

Орлов. После смерти Василье-
ва второй партизанской брига-
дой командовал Н. А. Рачкрв,
комиссаром был М. И. Тнмо-
хнн. Впоследствии бригада
вышла в Сердобольскне леса

и уже осенью 1941 года раз-

громила несколько гарнизонов

противника и на протяжении

всего времени была грозной
сплои в тылу у оккупантов.

Осенью 1942 года против

партизан был брошен целый
армейский корпус с танками,

артиллерией и авиацией. Но
народные мстители прорвались

сквозь огненное кольцо окру-

жения, оторвались от против-

ника, и через несколько дней
снова полетели под откос эше-

лоны, взрывались мосты и до-

роги. Не враг, а партизаны

были хозяевами в его тылу.

1943 год был годом широко-

го развертывания партизан-

ской борьбы. Бьци освобож-
дены целые районы, в которых

тут же восстанавливалась со-

ветская власть.

В этом году из состава 2-п
партизанской бригады был вы-

делен 3-й партизанский полк,

в котором я был начальником

штаба. На базе полка сформи-
ровалась 9-я партизанская

бригада. Командиром ее был
назначен Иван Герасимович
Светлов, комиссаром — Иван
Дмитриевич Дмитриев, началь-

ником штаба — Андрей Фи-
липпович Филиппов, то есть я,

начальником политотдела —

Василий Алексеевич^ Егоров.

Местом боевых действий
бригады назначались Лядский,
Тдовскнй, Осьминский, Слан-
.цевскнй и Кингисеппский рай-
оны.

Здесь враг почувствовал силу
удара народных мстителей. Бы-
ли уничтожены созданные нем-

цами органы власти, разогнаны
и уничтожены немецкие гарни-
зоны. Но враг еще был у Ле-
нинграда, и немецкое командо-
вание не раз старалось бросить
против нас большие'   каратель-

ные экспедиции. Ведь мы почти

полностью парализовали шос-

сейную п железную дороги Нар-
ва —Ленинград, Гдов —Веймарп
и приносили много вреда. Пар-
тизанские группы подрывников

ежедневно уничтожали эшело-

ны с техникой и живой силой
противника, отряды громили

фашистские гарнизоны.

Летом 1943 года мы усилили

рельсовую войну, на железную

дорогу стали выходить не толь-

ко отдельные группы подрывни-

ков, а' уже целые отряды. Они
не ограничивались одним взры-

вом, а разрушали железную до-

рогу иа несколько километров,

уничтожали не отдельные ваго-

ны, а полностью составы эшело-

нов. Так немцы в 1943 году ве-

ли войну па фронте и в тылу,

не раз им приходилось снимать

части с фронта и бросать на

уничтожение партизан. После
каждой экспедиции немцы пи-

сали в газетах, что партизаны

уничтожены все, но не успевали

каратели выехать из нашего

района, как опять летели под

откос эшелоны и мосты, а на

шоссе взрывались автомашины.

Один из гарнизонов, входя-

щий в состав 207-н Восточной
кавалерийской дивизии карате-

леи, стоял в деревне Руд-
ио Сланцевского района. Он
охранял подступы к Сланцам и

железную дорогу Сланцы— Вей-
марн. С этим гарнизоном было
решено покончить. Через аген-

тов передали ультиматум. Мь(
находились со штабом в 60 ки-

лометрах от Рудпо, когда по-

лучили известие, что гарнизон

восстал, в районе Рудно ведет

бон с немцами. Надо было не-

медленно оказывать помощь

восставшему гарнизону и орга-

низовать их в боевой отряд.

Командир бригады Светлов мне

приказал немедленно выехать в

Рудно. С собой я взял конную

группу, радиста и немедленно

выехал. На рассвете подъехали

к деревне Новоселье. Здесь ре-

шил дать отдых людям, накор-

мить их, к тому же у меня рас-

ковалась лошадь. Выставили
охрану, радист Обухов налажи-

вал связь с Ленинградом. Толь-
ко он раскинул антенну п начал

входить в связь, как на окраине

деревни раздалась стрельба.
Наши люди выскакивают из до-

мов, садятсд на лошадей и га-

лопом мчатся на окраину дерев-

ни, где идет стрельба. Лошадь
моя была еще в кузнице, я

пешком направился на окраину

деревин. Здесь увидел следую-

щую картину: партизаны— кто

иешнй, кто конный— по полю ло-

вят и расстреливают убегающих
карателей. Потом от пленных

выяснилось, что группа немцев

"в количестве 65 человек на ве-

лосипедах была направлена на

подавление восставшего гарни-

зона в Рудно. Зная, что в этом

районе партизан нет, они без
всякой охраны ехали по доро-

ге. И тут наши часовые в упор

ударили по ним из автоматов,

а подоспевшие остальные окон-

чательно разделались с карате-

лями.

(Окончание
в следующем номере)



В    „СОБЕСЕДНИКЕ"
26 января, в пятницу, вновь любителей книги приглашает клуб

«Собеседник» объединенной районной библиотеки. Книголюбы смо-
гут принять участие в разговоре о духовном облике современника в
лучших произведениях советской литературы 1978 года.

Вторая тема разговора — облик деревни в произведениях послед-

них лет.
.   Начало в 18 часов 30 минут.

БОЛЬШЕ    ВНИМАНИЯ
СЕЛЬСКИМ   СПОРТСМЕНАМ

21 января Сланцевский район-
ный совет ДСО «Урожай» присту-
пил к проведению соревнований
по зимнему многоборью ГТО. В
них приняли участие коллективы
физкультуры совхозов «Сланцев-
ский», «Родина», «Аврора», «Ста-
ропольскнй», «Осьминский». В этот
день у 40 человек были приняты
нормы ГТО по двум видам спорта:
лыжные гонки, подтягивание у
мужчин и разгибание и сгибание
рук в упоре лежа у женщин и де-
вушек.

У мужчин лучшими были Алек-
сандр Ефимов (совхоз «Старополь-
скин), Федор Лавринович (совхоз
«Родина») и Михаил Аитошин
(совхоз «Аврора»). Среди девушек
и женщин в личном первенстве ли-
дируют спортсменки совхоза «Ро-
дина» Валентина Русакова, Вален-
тина Андреева и Татьяна Лукина.

Окончательные итоги многоборья
ГТО в командном и личном пер-
венстве будут подведены после
проведения соревнований по пуле-
вой стрельбе, которые состоятся в

городском тире. Чтобы соревнова
ния по многоборью ГТО проходи-
ли массово, необходимо руковЪдн-
телям совхозов подумать о строи-
тельстве своего тира, который так
необходим сельским спортсменам.

Сельская молодежь с большим
желанием принимает участие во
всех соревнованиях, проводимых
райсоветом ДСО «Урожай», одна-
ко тормозом является автотранс-
порт, который часто подводит ре-
бят, а администрация совхозов не
уделяет этому вопросу должного
'внпмашц*, несмотря на то, что по-
ложение-о проведении соревнова-
ний и заявка иа транспорт пред-
сгавляются заранее. К тому же, со-
ревнования проходят в выходные
дни. Ведь если в летний период
практически пе возможно прово-
дить соревнования, то необходимо
создавать все условия для заня-
тий физкультурой и спортрм в

зимний период.
Г. ВЛАСОВА,

инструктор-методист     совхоза
«Старопольский»,         главный
судья соревнований.

В МИРЕ НАПИТАЛА

Тамаре Степановне
и Михаилу Ивановичу

АФАНАСЬЕВЫМ
Поздравляем       с     серебряной

свадьбой, желаем дожить до золо-

той.          +
Коллектив стационарных уста-
новок шахты № 3.

Гелевидение

НА СНИМКЕ:   демонстрация протеста против очередного шаба-
ша куклуксклановцев    в    Новом Орлеане.

Телефото АДН— ТАСС

Израильские оккупационные власти развернули на оккупирован-
ных арабских территориях кампанию террора, стремясь подавить
волю палестинцев, единодушно выступающих против планов предо-
ставления им фальшивого «самоуправления».

Подразделения тель-авивской армии силой разгоняют происхо-
дящие на Западном берегу реки Иордан и в секторе Газа массовые
демонстрации солидарности с борьбой арабского народа Палести-
ны за восстановление его попранных прав, пытаясь положить конец
выступлениям протеста против попыток навязать этим оккупирован-
ным арабским землям кэмп-дэвидсние соглашения.

НА СНИМКЕ: вооруженные израильские солдаты в городе Рамал- '
лах на оккупированном Западном берегу реки Иордан.

Телефото ЮПИ— ТАСС ~

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 25 ЯНВАРЯ
9.05 — «Звездочка». Киноаль-

манах для детей. 10.00 — «Искус-
ство Индии». 10.30 — «Гори, что-
бы светить». Художественный
фиЛьм. 2-я серия. 14.50 — Про-
грамма документальных фильмов.
15.50 — Передача для юных тех-

ников. 16.36 — Чемпионат СССР
по гандболу. Женщины. «Динамо»
(Кишинев) ■— «Спартак» (Киев).
17.05 — «Отзовитесь, горнисты!».
17.50 — Поэзия. О. Шестинскин.
18.10 — «Вместе — дружная

семья». Музыкальная программа.
18.45 — «Сегодня в мире». 19.00 —

Ленинский университет миллионов.

«К 30-летию .Совета Экономиче-
ской Взаимопомощи». Передача
2-я. 19.30 — Сцены из балета
А. Адана «Жизель». 19.40 —Премь-
ера художественного филн'ма «Го-
ри, чтобы светить»'. 3-я сер^я. 21.00
—•« Время». 21.35 — Премьера до-
кументального фильма «Компози-
тор Родион Щедрин».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 25 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05 —

Учебная программа ЛТ. Учащим-
ся ПТУ и 10-х классов: общество-
ведение. 9.35 — «Деловой разго-
вор». Повторение от 17 января
19/9 года. 10.25 — Документаль-
ные телефильмы. 11.05 и 12.10 —

Учебная программа ЛТ. Физика.
10-й класс. 11.40 — Школа ком-
мунистического труда. «Авторитет
руководителя». 17.30 — «Человек
и море». 18.00— Для детей. «Солн-
цеворот». Тележурнал. 18.30 —«Те-
левизионная школа пропаганди-
стов». 19.00— «Ленинград». 19.30—
«Кино и время». Документальное
кино». 20.15— «Песня рядом с на-
ми». Концерт. 21.00 — «Время».
21.40 —   «Блокада».    2-я    серия.

П О КАЗ Ы В А ЕТ ТАЛ ЛИН

ЧЕТВЕРГ, 25 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа Передач. 9.05

«Телешкола». «Кто и что?».
9.20 — Для детей. Фильм-спек-
такль «Два клена». 10.05 — «Ка-
пачингиль». Ш.ЗО — Художествен-
ный телефильм «Талант». 4-я се-
рия. 14.25 — Программа передач.

14.50 — «Молоко». 15.05 — Худо-
жественный фильм ;«Николай Бау-
ман». 16.40 — «Асса». Музыкаль-
ный фиЛьм. 17.00 — «Телешкола».
«Кто и что?» (повтор.). 17.15 —

«Раскрытый мир». «Тайна века».

17.40 — «Соседство». 17.50 — Но-
вости. Вечерняя программа. 18.00
—«Актуальная камера» (на русск.
яз.). 18.15 — «Хлеб моря». 19.30—
Перепись   населения    1979.    19.45
—  «Молодежная студия». «Зимний
отдых». 20.15 — Для детей. «Зим-
ние песни». Музыкальный фильм.
20.30— «Актуальная камера». 21.35
—   Литературный журнал. 22.05 —

Художественный фильм «Голуб-
ка». 1-я  серия.

Кино

Зам. редактора     В. В. ИВАНОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 янва-

ря — «Следователь по прозвищу

«Шериф». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 15 часов 20 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 января — Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15 ча-
сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 янва-

ря — «Вас ожидает гражданка
Никанорова». Начало в 1Й, : '11.50,
13.40, 18, 19.50, 21 час 40 минут.

Для детей. «Военная тайна». На-
чало в   15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 января—

«Последний выстрел». Начало в

18, 20 часов. Для детей.   «Будьте
(готовы, ваше высочество!». Нача-
ло в  16 часов.

К СВЕДЕНИЮ
ШАХТЕРОВ

На предприятиях объедине-
ния «Ленннградсланец» с 1 фев-
раля по 2 апреля 1979 года
проводится перерегистрация

трудящихся, стоящих на оче-

реди для получения жилья, и
прием документов для ' поста-

новки на очередь.
Трудящиеся, не прошедшие

перерегистрацию, будут сняты

с очереди.

Администрация,
терком углепрофсоюза.
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Средняя школа № И при-
глашает выпускников десятых
классов на вечер-встречи, ко-
торый состоится 3 февраля
1979 года в 18 часов в школе.

3—2

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Магазин           «Октябрьский»
предлагает бытовой электриче-
ский пылесос модели  «Аудра».

«Аудра» по праву считается
одним из лучших отечествен-

ных пылесосов.

Мощность «Аудры» 600 ватт.

Это значительно сокращает

время уборки помещения.

Устройство для регулирова-

ния скорости воздушного пото-

ка приходит иа помощь ' при

чистке тонкой ткани или гар-

дин, при проведении лако-кра-

сочных работ или при опрыс-
кивании растений.

В пылесборнике впервые

применено устройство для

прессования пыли. Указатель
заполнения пылесборника под-

сказывает момент его очистки.

Пылесос имеет устройство
для автоматической уборки
шнура, за счет которого шнур

легко вытягивается иа нужную

длину (впределах_5 метров), а

по окончании работы быстро
убирается простым нажатием

кнопки. Срок гарантии 2 года.

Цена 58 рублей. Можно его

приобрести и в кредит.

ГОРТОРГ.
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ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Радиоприемник «Спидола-
240» поможет вам:

—  принимать радиовещатель-

ные станции в девяти диапазо-

нах воли,

—  производить магнитную

звукозапись путем подключе-

ния магнитофона к гнезду при

помощи          нормализованного

штепселя,

—  при помощи штеккера че-

рез гнездо головного телефона
можно подключить внешний
громкоговоритель или головной
телефон.

Полоса воспроизведения ча-

стот при работе на внутренний
громкоговоритель 125 —4000 гц.

Максимальная         выходная

мощность — 700 мвт.

Габаритные размеры —

250x365x105 мм.

Вес приемника без источника

питания — 3,3 кг.

Радиоприемник «Спидола-
240» поступил в магазин -№ 17
«Октябрьский» по розничной
цене  130 руб. 02 коп.

Разрешена продажа в кредит.
Горторг.
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ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

В связи с ремонтом помеще-

ния магазина № 22 «Детский
мир»- (в Больших Лучках) тор-

говля детскими товарами вре-

менно, с 22 января, будет осуще-

ствляться в бывшем магазине
«Экран» по улице Ломоносо-
ва, дом № 57. Часы работы с

11.00 часов до 20.00 часов. Вы-
ходной день — воскресенье.

Горторг.
2—1

Средняя школа № 2 пригла-

шает своих выпускников на

традиционный вечер-встречи,

который состоится 27 января

1979 года в 18 часов в поме-

щении школы'.
3—2

СЛАНЦЕВСКОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ

БЮРО

ПРЕДЛАГАЕТ

провести выходные дни:

в Волгограде 3 — 5 марта,

авиамаршрут, стоимость путев-

ки 83 рубля;
в Минске —Хатыни 9 — И мар-

та, авиамаршрут;

в Минске — Бресте — Хатыни
30 марта — 1 апреля, авиамарш-

рут, стоимость путевки 84 руб-
ля.

В дни школьных каникул:

Волгоград 26 — 30 марта,

стоимость путевки 66 рублей
(ж.д.).

Предлагаем отпуск провести:

Сочи  1 —21  апреля.

Справки по телефону 2-16-01.
1 рестовский переулок, дом Яа П.

2— !■

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
МАСТЕРОВ      транспортного

цеха,

МАШИНИСТКУ,
МЕХАНИКОВ,
ТОВАРОВЕДА,
КРАНОВШИКОВ   башенных

кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
СТРОПАЛЬШИКОВ,
ФОРМОВШИКОВ . БЕТОН-

ЩИКОВ,
РАМЩИКОВ на участок ле-

сопиления.
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ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Предлагаемый вам магази-

ном «Октябрьский» автоматиче-

ский бытовой прибор «Элект-
ромармит» предназначен для

поддержания в нагретом до

50—60 градусов состоянии пи-

щи в течение длительного вре-

мени.

Современные формы, наряд-

ный внешний вид, тщательная

отделка делают электромармит
прекрасным подарком.

Сочетание пластмассовых
боковин с декоративной отдел-

кой поверхности плиты позво-

ляет электромармиту украсить

любой интерьер как в жилой
комнате, так и на кухне.

Мощность электромармита
500 ватт, вес 4,1 кг, цена

8 руб. 50 коп.

ГОРТОРГ.
___________                     2—9

УВАЖЕАМЫЕ
ПОКУПАТЕЛИ!

Бытовой пылесос типа

ПН-600 модели «Вихрь-бМ»
предназначен для всех видов

домашней сухой уборки, с его

помощью можно произвести

следующие работы: уборку пы

ли н мелкого мусора с полов,

стен, карнизов; чистку от пыли

одежды, ковров, штор, гардин,

мягкой мебели; опрыскивание

цветов, увлажнение воздуха,

побелку стен и потолков, ок-

раску.

Потребляемая    мощность
.600 вт, вес 6,5 кг, цена 41 рубль.

Познакомиться      с    работой
бытового пылесоса  и приобре
сти его   вы можете   в   отделе

электротоваров   магазина «Ок-
тябрьский»   (ул.   Ленина,  14).

. ГОРТОРГ.
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Коллектив ГГЦ СПЗ «Сланцы» глубоко. скорбит     по поводу

преждевременной  кончины КУРКИ НОЙ Антонины Егоровны.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3.   ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81, отв. секретарь— 2-17-85, отдел промышленности

— 2-16-65, отдел партийной жизни — 2-14-06, зам. редактора, отдел сельского хозяйства — 2-16-70,   отдел культуры, быта, писем н мас-

совой   работы — 2-23-65,   отдел   комсомольско-молодежной   жизни, фотокорреспондент — 2-16-03, корректоры — 2-13-60,  бухгалтерия
— 2-27-81.       Объявления принимаются в бухгалтерии редакции по понедельникам и средам с 14 до 18 часов.

ППО № 1—1 Ленуприздата гор. Сланцы, Банковская ул., дом № 3.           Газету набирали линотипистки Зверева А. А., Зверева Л. И., верстала Аман Н. С, печатали

Минина Н. С, Кудрявцева Л. Т.              Корректоры Ершова Г. В., Крихун 3. Е.                 _.   Объем 0,5 печ л.   ,_                                                      Тираж  13 282. Заказ 306.


